

令和6年度 第18回しずおかスポーツフェスティバル

本日ここに、令和6年度第18回しずおかスポーツフェスティバル

「**競技(東・中・西)部地域大会**」

が盛大に開催されますことは誠に意義深く、喜びに耐えません。

本年で18回目となります「しずおかスポーツフェスティバル」は、「スポーツの魅力」を伝えることを目指して毎年開催され、各市町体育・スポーツ協会及び関係団体の皆様により、地元に着した素晴らしい大会であります。

スポーツは、人と人、地域と地域との交流を育み、地域の一体感と活力を向上させるとともに、心身や健康の保持増進に大きな役割を果たしています。また、国内外の競技大会における本県関係選手の活躍は、県民に誇りと喜び、夢や感動を与えてくれます。

スポーツイベントにも本来の活気が戻り、また本年は第33回オリンピック競技大会“パリ 2024”が開催されますことから、さらにスポーツの持つ力で笑顔があふれる楽しい大会の開催が期待されます。

参加される皆様が競技を楽しみ、“それぞれが目指すスポーツの形”で充実した大会となるとともに、様々な競技を通じて子供から高齢者まで多世代にわたり交流が生まれ、地域が活性化することを祈念しております。

結びに、本大会の開催にあたり、ご尽力いただきました関係者の皆様に心から感謝申し上げまして、私からのメッセージといたします。

令和 年 月 日
令和6年度第18回しずおかスポーツフェスティバル

大会会長 中谷多加二